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 会⻑あいさつ  会⻑ 羽生 有三 
皆さん、こんにちは。 
今日はふれあい農園での活動を予定していますが、今にも
⾬が降りそうな天気です。 
これから、どのようにするかは、⾼塚ふれあい農園実⾏委員
⻑の説明があると思いますのでよろしくお願いします。 
最近、朝晩冷え込んできました。みなさん、風邪などひかな
いように気を付けて頂きたいと思います。 
8 月 19 日、市⺠納涼盆踊り⼤会で、千歳ローターアクト
クラブ出店の支援で
焼き鳥を焼く手伝い
をしてきました。 
始めは 5、6 人でやっ
ていたのですが、塩を
振ったかどうかなど要
領を得ませんでした。
作業も半ばに近付く
と、⼀度に焼いて塩を振った⽅が効率的にできることがわか
りました。 
今回の経験を踏まえて、来年も手伝いをして焼き鳥の焼き
⽅を伝授したいと思っています。 
昨日は、当クラブと関わりのある全日本司厨士協会千歳
支部の懇親会に参加して参りました。松坂会員も参加さ
れておりいろいろな話をしてきました。 
それでは、今日はあいにくの天気ですが、⾼塚実⾏委員⻑
よろしくお願い致します。 
 
 幹事報告  幹事 須藤  丈 
� 2010-2011 年度第 2510 地区第 7 グループガバナ

ー補佐古川⼤之様より、ご尊父様の葬儀参列のお礼
状が届いています。坂井直前会⻑が参列されました。 

� ⾼塚会員が役員を務められている千歳国際交流協会
第 1 委員会より、委員会の結果報告がきています。今
年度も市内の中学生を対象に、国際交流体験ツアー
を実施することが決定しています。 

 
 
 
 

 

 
 本日のプログラム  
移動例会「ふれあい農園」 
担当 ふれあい農園実⾏委員会 委員⻑ 高塚 信和 
皆さん、こんにちは。 
今日はあいにくの⾬で、清水
副委員⻑にも⾒て頂きました
が、農園のほうもポツポツと⾬
が降っているようです。 
状況は現地に⾏ってみなけれ
ばわかりませんが、本日は農
園の中に入って草取りなどを
⾏う予定でおりました。出来な
いかもしれませんが、とりあえず、
農園に参りたいと思います。そ
の時点で何か作業ができるよ
うであれば、着いた段階でお
話したいと思います。 
作業ができない場合も考えられますので、その場合は、鈴
⽊会員の事業所であります千歳市森林組合の事業訪問
をさせて頂く予定です。 
9月13日には、いよいよつくし保育園の園児を招いて収穫
祭を⾏います。報道各社に取材してもらいます。主にじゃが
いもの収穫になるかと思います。当日はベルクラシック・リアン
で 11：30〜⾷事をして頂きます。園児が 12：30 には
農園に到着しますのでその前に現地に⾏っていなければな
りません。時間に遅れないようにして頂きたいと思います。 
本日、えびすかぼちゃがたくさん収穫できれば、皆さんにお
持ち帰り頂きたいと思います。 
どうぞよろしくお願い致します。 
 

例会出席状況 （2011 年 8 月 23 日） 
会員数 32 名 
会員出席者数 17 名 
欠席者数（内：無断欠席）  1５（2）名 
出席率（前回例会）  53.12（62.50）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  17 名 

千歳セントラルロータリークラブ   
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⾬模様となってきたため、早めに作
業を終了し、鈴⽊会員の事業所
「千歳市森林組合」へ企業訪問
を⾏いました。 
森林組合の歴史や千歳の森林に
ついて資料をもとに説明して頂きま
した。 
最後に、組織培養技術による苗⽊を⾒学しました。 
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 NEWS & TOPICS  
気仙沼市で廃材仕分けの支援活動 
紀美野町真国宮のりら創造芸術⾼等専修学校の卒業
生ら 11 人が 17~21 日の 5 日間、東日本⼤震災で被
災した宮城県気仙沼市で、支援活動を⾏った。 
参加者は卒業生や同校教員を含む、「海南・海南東ロー
ターアクトクラブ」や「海南東ロータリークラブ」の会員など。 
現地では同市ボランテ
ィアセンターの指示を
受け、⺠家周辺に落
ちている廃材の仕分け
や田んぼにたまった水
を抜く作業などを⾏っ
た。周辺にはたくさんの
釘などが散乱し、自分たちが乗ってきたバスがパンクするトラ
ブルもあった。 
廃材の中には、ひな人形、写真、はんこなどが落ちているこ
ともあり、⼤事そうな物は同センターに届けた。 
海南・海南東ローターアクトクラブの会⻑で、同校教諭の
鞍雄介さん(30)は「現地には物資はそろっていると感じた
が、⼀番復興に⼤切なのは、被災者へのケアなど人とのつ
ながりだと感じた」と話していた。 
 
あっぱれ！岡山共生高インターアクトクラブ 
岡山共生⾼校(新⾒市)の「インターアクトクラブ」は校内や
地域の清掃活動に取り組むなど、ボランティア活動に⼒を
入れている。 
部員 6 人を束ねていた部⻑は、3 年生の中国人留学生、
江永如さん(18)だ。08 年の中国・四川⼤地震に遭遇し
た。⾼校の授業中、⼤きな揺れに襲われた。家族は無事
だったがレンガ造りの自宅は壊れ、田畑も失った。約 1 カ月
間は市場にある倉庫で寝泊まりし、家族とともに避難所生
活を送った。 
被災して就学困難だった江さんだが、無償留学生として共
生⾼校に受け入れが決まり、着のみ着のままで来日した。
県内外から衣服や励ましの手紙などが送られてきた。「日
本に来るのは不安だったけど、日本の人みんな優しいです
よ」。“善意”に支えられたことを忘れたときはない。 
3 月に発生した東日本⼤震災で被災した人たちのため、
同クラブは募⾦活動を⾏った。“恩返し”に何ができるかを
考えたとき、江さんの頭に浮かんだのが募⾦活動だった。部
員、生徒会やバスケットボールクラブの仲間と協⼒し新⾒
市内の 3 カ所で街頭募⾦を募った。「今度は他の人に善
意をパスします」 
手作りの募⾦箱をもって街ゆく人に募⾦を呼びかけると「が
んばってね」「ほんの気持ちだけど伝えて」という⾔葉とともに
募⾦が寄せられたという。「千円札がたくさん募⾦箱に入っ

ていて予想以上に集まりましたよ」。3 日間で約 50 万円を
集め、日本赤十字社を通じて寄付をした。 
四川⼤地震を振り返り「とても怖かった。倉庫に布団を敷
いて寝たり、⾷事したり。いろいろと⼤変でした」。東日本⼤
震災で避難所暮らしする被災者の姿は、当時の自分に重
なって心が痛むという。今後も何ができるかを考えていくつも
りだ。 
 
 
 SCHDULE  

 

８ 
月 

☆8 月は、会員増強及び拡大月間です。 
30 日 休会(月末) 

９ 
月 

☆9 月は、新世代のための月間です。 

6 日 

★通常夜間例会「クラブ協議/アイドリング・ストッ
プ 〜卓話 千歳交通㈱ 支店⻑ 五十嵐慎⼀
様〜」 [担当/エコプロジェクト実⾏委員会(羽芝
委員⻑)、須藤幹事] 

13 日 
移動例会｢ふれあい農園 〜収穫祭〜｣ [担当/
ふれあい農園実⾏委員会(⾼塚委員⻑)] ※⾷
事 ベルクラシック リアン 

20 日 ★親睦夜間例会｢未定｣ [担当/親睦活動委
員会(井上委員⻑)] 

27 日 

移動例会｢支笏湖周辺・復興の森づくり｣＆「親
睦野外バーベキュー会」 [担当/緑化保全推進
実⾏委員会(佐々⽊俊哉委員⻑)、親睦活動
委員会(井上委員⻑)] 

10 
月 

☆10 月は、職業奉仕月間・米山月間です。 

4 日 移動例会「職場訪問/コトロパーク」 [担当/職
業奉仕委員会(鈴⽊委員⻑)、須藤幹事] 

11 日 
移動例会｢ふれあい農園 〜収穫・最終作業
〜｣ [担当/ふれあい農園実⾏委員会(⾼塚委
員⻑)] ⾷事/レストランインター 

15-16 日 RI2510 地区 地区⼤会（小樽） 

18 日 ★移動親睦夜間例会「エアポートホテル アネック
ス」 [担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

25 日 

通常例会「ガバナー公式訪問」 
10:00 会⻑･会⻑エレクト･幹事懇談会 
11:00 理事会 
12:00 会員集合 12:30 開会点鍾 

11 
月 

☆11 月は、ロータリー財団月間です。 

1 日 
★通常夜間例会「クラブ協議/友好クラブ締結
15 周年事業について」 [担当/友好クラブ委員
会(⾼塚委員⻑)、須藤幹事] 

8 日 通常例会「未定」[担当/⽶山奨学⾦委員会
(佐々⽊俊英委員⻑)] 

15 日 ★移動親睦夜間例会「創⽴例会 in 支笏湖」 
[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

22 日 通常例会「未定」[担当/エコプロジェクト実⾏委
員会(羽芝委員⻑)] 

29 日 休会(月末) 


